



Am 26. März, einem sonnigen Samstagmorgen, machten sich 11 Erwachsene und 4 Kinder rund um Eichelsbach auf den Weg, den Wald, die Flur und den Straßenrand von Müll zu befreien. Ruck-Zuck waren die blauen Müllsäcke gefüllt mit Unrat, der in der Natur nichts verloren hat. Nach der Reinigungsaktion konnten sich alle Teilnehmer mit einem Vesper und Getränken am Elsenfelder Feuerwehrhaus stärken. Die Teilnehmer von den Eichelsbachern Vereinen, unser Bürgermeister mit Familie und ein paar Privatleuten waren nicht alleine unterwegs, sie trafen auf viele fleißige kleine und große helfende Hände aus Rück-Schippach und Elsenfeld. Am Ende bleibt die Hoffnung, dass sich in Zukunft weniger Müll auf unseren Wiesen und Wäldern ansammelt.







